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Asegura Taddei que aún no le han notificado 

de recorte al presupuesto para elección judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- 

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aseguró que aún no ha 

sido notificada sobre un eventual recorte del cincuenta por 

ciento al presupuesto para la elección judicial de 2025, tal como 

lo ha planteado la bancada de Morena en la Cámara de 

Diputados. Taddei afirmó que aunque hay áreas del Instituto que 

están trabajando por una posible reducción presupuestal, no se 

puede hablar de ajustes hasta que la Cámara de Diputados 

establezca el presupuesto que debe quedar. 
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